

Schleupen

Bereit für gemeinsamen Gasmarkt

[27.05.2021] Die Software-Plattform Schleupen.CS wird die Gasversorger fristgerecht mit angepassten Prozessen bei der Zusammenlegung der beiden Marktgebiete Gaspool und NCG unterstützen.

Mit vielen, weitgehend automatisierten Prozessen erleichtert die Plattform Schleupen.CS Gasversorgern die Umstellung im Zuge der Marktgebietzusammenlegung zum 1. Oktober 2021. Das teilt Anbieter Schleupen mit. Die Anpassung der Prozesse und Formate seien sehr weitreichend und betreffen sowohl Netzbetreiber als auch Lieferanten. Dagegen seien die Fristen zur Umsetzung knapp bemessen. Schleupen begleite die Zusammenlegung und werde alle benötigten Formate und Prozesse zum jeweils vorgegebenen Zeitpunkt zur Verfügung stellen, sodass die Gasversorger im Schleupen-Kundenkreis bestens gerüstet im neuen, einheitlichen Marktgebiet starten können.

Die Zusammenlegung der Marktgebiete bedeutet für die Gasversorger, ganz gleich ob Lieferant oder Netzbetreiber, eine tiefgreifende Veränderung. Denn es gibt nicht nur ein neues Marktgebiet und einen neuen Marktgebietsverantwortlichen, sondern auch neue Bilanzkreise. Die Veränderungen reichen also bis tief in die Vertragsabrechnung, Marktkommunikation und Energiebilanzierung hinein. Schleupen.CS gibt den Verantwortlichen nach Angaben des Herstellers fristgerecht die Möglichkeit, den neuen Marktgebietsverantwortlichen und die neuen Bilanzkreise einzupflegen. Danach werde der Prozess zur Stammdatenänderung beim Lieferanten automatisch erzeugt. Beim Netzbetreiber werde die Änderung der Stammdaten automatisch verarbeitet. „Uns war es wichtig, die Umstellung für die Versorgungsunternehmen möglichst einfach zu gestalten“, erläutert Volker Kruschinski, Vorstandsvorsitzender von Schleupen.

(ur)

Stichwörter: Erdgas, Schleupen, Gasmarktgebiet, Gaspool, NCG